



Waidmannstraße 38
89233 Neu-Ulm

Tel.: 0731 – 71 94 34

Fax: 0731 – 977 00 06

E-Mail: info@gsburl.schule.neu-ulm.de

Homepage: www.gsburlafingen.de

Neu-Ulm-Burlafingen, 30.04.2021

Liebe Eltern,

da der Inzidenzwert im Landkreis Neu-Ulm beständig über 100 liegt, findet für die Jahrgangsstufen 1 bis 3 in der kommenden Woche weiterhin Distanzunterricht statt.

Die Schüler*innen der 4. Jahrgangsstufe haben wie bisher Wechselunterricht.

Im Freistaat Bayern gilt weiterhin das Modell, dass bei der Überschreitung der 7-Tage-Inzidenz **von 100** (maßgeblich sind die vom Robert Koch-Institut veröffentlichten Werte) Distanzunterricht stattfindet und nur die Abschlussklassen im Wechselunterricht sind.

Die einzige Änderung betrifft **die Festlegung** der maßgeblichen Inzidenz: Bisher hat der Landkreis jeden Freitag den an diesem Tag geltenden Wert als maßgebende Inzidenz für die kommende Woche festgelegt. Nun gilt auch für Schulen die allgemeine Regelung, **dass eine Änderungsbekanntmachung erfolgt**, wenn der Inzidenzwert laut RKI **an drei aufeinanderfolgenden Tagen** über 50 bzw. 100 liegt, bzw. wenn er nach **fünf aufeinanderfolgenden Tagen** unterhalb dieser Grenzen liegt.

Dies bedeutet, dass **ein Wechsel der Unterrichtsformen auch während der Woche möglich ist**. Wir werden Sie stets umgehend informieren, sollten sich Änderungen ergeben.

Die bisherigen Regelungen bezüglich Notgruppenbetreuung und allgemeiner Testpflicht haben weiterhin ihre Gültigkeit.

In unserem heutigen Elternbrief wollen wir Ihnen ein kurzes Feedback, bezüglich der letzten Schulwochen seit den Osterferien, geben.

Distanzunterricht

Unsere Klassen 1 bis 3 befinden sich nun seit drei Wochen erneut im Distanzunterricht. Bezüglich Materialausgabe (im Pausenhof), Videounterricht, persönlicher Kontakt zu unseren Schüler*innen etc. haben wir in den letzten Wochen viel positives Feedback von Ihnen erhalten.

Es gibt verständlicherweise auch Sorgen und Ängste von Eltern, dass der Videounterricht/der Unterrichtsstoff in der eigenen Klasse zu kurz kommt oder zu viel ist.

Jede Lehrkraft setzt für ihren Distanzunterricht eigene Schwerpunkte. Es muss Sie nicht beunruhigen, wenn Ihr Kind, z.B. weniger Videounterricht hat, weil die Lehrkraft lieber das persönliche Telefonat oder den persönlichen Videochat bevorzugt.

Bitte suchen Sie direkt Kontakt zur betreffenden Klassenlehrkraft, falls Sie beunruhigt sein sollten. Gerade während des Distanzunterrichts ist der direkte persönliche Dialog zwischen Eltern, Schüler*innen und Lehrkraft sehr wichtig.

Ohne Ihre Unterstützung ist der Distanzunterricht in der Grundschule kaum umsetzbar. Daher ist das Miteinander für uns alle von großer Bedeutung. Vielen herzlichen Dank für Ihre Mithilfe.

Notgruppenbetreuung

Derzeit können wir allen Schüler*innen, die eine Betreuung in der Schule dringend benötigen, einen Platz in den Notgruppen anbieten. Die Anmeldung, Abmeldung oder Änderung bezüglich der Tage erfolgt weiterhin über die Klassenlehrkraft. Vielen Dank auch dafür.



Waidmannstraße 38
89233 Neu-Ulm

Tel.: 0731 – 71 94 34

Fax: 0731 – 977 00 06

E-Mail: info@gsburl.schule.neu-ulm.de

Homepage: www.gsburlafingen.de

Durchführung der verpflichtenden Selbsttests

Uns ist bewusst, dass gerade dieser Punkt einige Eltern besorgt und verunsichert. Diese Sorgen und Verunsicherungen nehmen wir sehr ernst.

Der verpflichtende Selbsttest (im Präsenzunterricht / in der Notgruppe), die Häufigkeit der Durchführung und auch die Art der Selbsttests werden uns bayerischen Schulen durch **die Zwölfte Bayerische Infektionsschutzmaßnahmenverordnung (12. BayIfSMV)** vorgegeben.

Nachzulesen unter: https://www.gesetze-bayern.de/Content/Document/BayIfSMV_12

Hinsichtlich der genannten Punkte hat unsere Schule keinen eigenen Handlungsspielraum.

Wir versprechen Ihnen aber, dass wir die Testsituation so angenehm wie möglich für Ihr Kind gestalten. Seit drei Wochen werden diese Selbsttests in unseren Notgruppen sowie der 4. Jahrgangsstufe regelmäßig durchgeführt. In den kleinen Gruppen ließ sich der Testablauf den Kindern sehr gut vermitteln und durchführen. Von Beginn an führten unsere Schüler*innen ihre Testung sehr gewissenhaft und zuverlässig durch.

Wir haben in den letzten Tagen mit den Schüler*innen gesprochen und mehrheitlich bestätigt bekommen, dass ihnen die Art und Weise der Durchführung der Tests keine Angst macht. Sie sind deswegen nicht mehr aufgeregt und es „kitzelt nur etwas“ in der Nase.

Vielleicht ist dieser kurze Erfahrungsbericht für Sie eine Hilfe, wenn es um die Entscheidung zur Teilnahme an den Selbsttests in der Schule geht.

Wenn Sie, als Eltern, weiterhin Bedenken bezüglich der Selbsttests an unserer Schule haben sollten, dann besteht für Sie die Möglichkeit der Vorlage eines gültigen PCR-Tests oder eines POC-Antigen-Schnelltests (ausführliche Informationen hierzu finden Sie im Schreiben des Kultusministeriums vom 09.04.2021 unter: <https://www.gsburlafingen.de/downloads/>).

Sollte keine der beiden Varianten für Sie in Fragen kommen, darf Ihr Kind leider nicht am **Präsenzunterricht** teilnehmen. Die Materialversorgung erfolgt dann, wie im Distanzunterricht, über die jeweilige Klassenlehrkraft und via MS Teams.

Abschließend noch eine Information für die Eltern der 4. Jahrgangsstufe:

Am 07.05.2021 werden die Übertrittszeugnisse ausgegeben. Schüler*innen der Gruppe B erhalten ihr Übertrittszeugnis im regulären Unterricht. Die Schüler*innen der Gruppe A bekommen von der Klassenlehrkraft die Information, zu welcher Uhrzeit das Übertrittszeugnis an der Schule abgeholt werden kann. Sollte Ihr Kind **am Probeunterricht der weiterführenden Schule** teilnehmen, erhalten Sie dazu alle wichtigen Informationen von der weiterführenden Schule, an der Sie Ihr Kind **in der Woche vom 10.05.2021** anmelden können. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrkraft.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern weiterhin viel Erfolg im Distanz- oder Wechselunterricht.

Bleiben Sie gesund 😊!

Mit freundlichen Grüßen

Udo Miller (stellvertretender Schulleiter) & das gesamte Team der Grundschule Neu-Ulm-Burlafingen